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SEDUTA PRECEDENTE: N. 1 DI GIOVEDI' 1 LUGLIO 2004

La seduta inizia alle 21,25

Il Sindaco invita il Segretario Comunale, dott. Maria Donato,  a procedere all'ap-
pello nominale, che dà il seguente risultato:

Curti Corrado — Sindaco presente
Tacchi Bruna assente (entra durante la seduta)
Miceli Giovanni Antonio presente
Annibalini Vittorio presente
Morotti Alfio presente
Gasperi Fosco presente
Alessandri Rosina presente
Lisotti Cristian presente
Arduini Adriano presente
Cucchiarini Giuseppe presente
Patruno Riccarda presente
Romani Daniela presente
Pritelli Domenico presente
Giammarchi Claudio presente
Balestrieri Cora presente
Reggiani Roberto presente
Olmeda Oscar presente

Considerato che sono presenti n. 16 componenti il Consiglio comunale, il Sindaco
dichiara aperta la seduta e nomina scrutatori i consiglieri Lisotti, Olmeda e Patruno.
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Comunicazioni del Sindaco

SINDACO. L’ordine del giorno reca, al
punto 1: Comunicazioni del Sindaco.

L’Amministrazione ha iniziato l’attività
cercando di individuare quelle piccole emer-
genze, quindi le piccole soluzioni a una serie di
problemi che non sono risolvibili in un tempo
così breve dal nostro insediamento. Il tentativo
è di approfittare di un’estate già in avanzato
corso per verificare, fare delle sperimentazioni.
Abbiamo voluto titolarle proprio
sperimentazioni, per avere dei riferimenti utili
a una programmazione che dovrà essere diver-
sa e molto più completa, che andremo a fare da
settembre in poi. Queste prime iniziative hanno
avuto una manifestazione pratica nei due par-
cheggi per ciclomotori e cicli, aperti sul lungo-
mare in adiacenza all’hôtel Regina Berti, come
è stato aperto un secondo parcheggio nella zona
Berti, a monte.

Sono due piccole risposte che tentano di
affrontare un grande problema qual è quello dei
motorini e dei motocicli, che da un lato facili-
tano la viabilità ed evitano la sosta di auto,
comunque costituiscono un problema. Il tenta-
tivo è quello di dare la possibilità ai motociclisti
di avere uno spazio ove collocare il loro mezzo,
evitando di metterlo sul lungomare o su altre

zone molto sensibili che meritano una diversa
utilizzazione.

Oggi finalmente siamo riusciti ad attiva-
re una nuova segnaletica a Gabicce Monte, che
è il risultato di un confronto che abbiamo atti-
vato con tutti gli operatori e i cittadini di Gabicce
Monte. Abbiamo fatto degli incontri molto
partecipati. Avevamo fatto delle proposte sulla
viabilità complessiva di Gabicce Monte, in
parte sono state accolte, in parte abbiamo con-
venuto insieme di rinviarle a ulteriore appro-
fondimento. Da oggi stanno installando la nuo-
va segnaletica che nel giro di due-tre giorni
dovrebbe essere operativa.

Da lunedì si comincerà l’installazione di
quelle segnaletiche che determineranno la chiu-
sura di via Battisti nel tratto che va dall’edificio
comunale fino alla piazza, perché anche qui,
attraverso un confronto con tutti gli operatori
interessati e con i rappresentanti del quartiere e
di tutte le categorie, abbiamo concordato di
chiudere 24 ore al giorno questo tratto di strada,
che è quella che commercialmente ha delle
caratteristiche particolari, quindi sarà anche
questo un esperimento per verificare i pro e i
contro di un’ipotesi di nuova sistemazione del
centro.

Da lunedì, in contemporanea, verranno
collocati, sul tratto di banchina che va dall’hôtel
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Olimpia al molo degli arredi urbani che andran-
no a migliorare l’aspetto di questo tratto che
prima era adibito a sosta di auto. Abbiamo già
provveduto a porre il divieto di sosta da qualche
giorno, da lunedì verrà arredato questo tratto
con nuovi lampioni, qualche banchina, qualche
fioriera. Cose ovviamente minute, perché pote-
te ben comprendere che attivare questi piccoli
meccanismo, comunque nel pieno dell’attività
turistica comporta una difficoltà notevole, sia
dal punto di vista organizzativo che di una
programmazione di bilancio che non compren-
deva queste realtà.

Domenica sarà inaugurata la mostra di un
noto scultore in un locale che abbiamo reperito
in via Veneto. Anche questa iniziativa ha lo
spirito intanto di dare vivacità a un tratto di
strada particolarmente penalizzata negli ultimi
anni. In un locale l’Amministrazione comunale
si è fatta promotrice di questa iniziativa per
esporre le opere di uno scultore, l’altra vetrina
sarà utilizzata dall’Associazione albergatori per
pubblicizzare proprie iniziative quali la
Cicloturistica ecc. Questo significa per noi un
piccolo successo, nel senso che, senza investi-
menti economici abbiamo riattivato, da un pun-
to di vista visivo, un tratto di strada
frequentatissimo, con delle iniziative che ci
sembrano degne di merito.

Contemporaneamente stiamo cercando
di tentare, sempre con la collaborazione degli
operatori, di completare il programma di mani-
festazioni che era già stato impostato, con alcu-
ne piccole iniziative. Le difficoltà economiche
sono davvero notevoli, vorremmo però tentare
qualche piccola iniziativa per ravvivare il cen-
tro di Gabicce in modo che anche i nostri ospiti
trovino un momento di attrazione in più rispet-
to a quello che era già stato programmato e
organizzato.

Queste cose sono il frutto di un rapporto
molto intenso che abbiamo cercato di avere con
i cittadini, gli operatori e le categorie. Credia-
mo che anche attraverso queste piccole cose si
possa fare tanto insieme. L’Amministrazione
sta lavorando molto intensamente per attivare
quanto possibile attivare in un momento parti-
colarmente caldo da tutti i punti di vista. Sapete
tutti che abbiamo anche emergenze di ogni tipo
quale quella dell’abusivismo commerciale, pro-

blema particolarmente sentito in tutta la riviera.
Sapete quanto sta succedendo nella vicina
Romagna, purtroppo vediamo tutti i giorni quel-
lo che sta succedendo anche nella nostra realtà.
Abbiamo attirato l’attenzione di tutte le forze
dell’ordine che hanno dichiarato disponibilità
nell’ambito delle capacità di ogni corpo, per-
ché, ovviamente, ci sono problemi che tutti
hanno in eguale misura. Il problema riveste
un’importanza che trascende dalla realtà loca-
le, perché anche le nostre forze non sono in
grado di sostenere un problema di questa porta-
ta, anche se cerchiamo di fare il possibile e chi
vive sulla spiaggia avrà potuto notare che la
polizia municipale, nei limiti delle proprie
potenzialità, sta cercando di fare del proprio
meglio.

Questo è il panorama di un continuo
lavoro che sta producendo, piano piano, qual-
che piccolo risultato.

(Entra il consigliere Tacchi:
presenti n. 27)

Indirizzi per la nomina, designazione e revo-
ca dei rappresentanti comunali presso
enti, aziende e istituzioni

SINDACO. L’ordine del giorno reca, al
punto 2: Indirizzi per la nomina, designazione
e revoca dei rappresentanti comunali presso
enti, aziende e istituzioni.

Si tratta degli indirizzi a cui si deve
attenere l’Amministrazione per individuare
queste figure e peraltro, al momento non abbia-
mo nemmeno riferimenti di nomina. Dobbia-
mo prevedere l’individuazione dei requisiti,
paragonabili a quelli necessari per i consiglieri
comunali per essere eletti. Quindi evito la lettu-
ra, se siete d’accordo, di questi requisiti.

Ha la parola l’assessore Miceli.

GIOVANNI MICELI. Il Sindaco ha presen-
tato l’argomento in discussione. Si tratta di un
adempimento prevalentemente formale, nel
senso che la nuova legge sull’ordinamento de-
gli enti locali prescrive che all’inizio della
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legislatura il Consiglio comunale si debba dare
degli indirizzi che stabiliscano i criteri e i
requisiti per la nomina dei rappresentanti pres-
so enti, aziende e istituzioni. Sono quelli di
candidabilità, incompatibilità previsti per l’ele-
zione a consigliere comunale. C’è un espresso
indirizzo che prevede l’opportunità di evitare la
cumulabilità di incarichi. Ci sono poi le condi-
zioni per la revoca, che è inutile leggere e diamo
per lette.

SINDACO. Se non ci sono interventi,
pongo in votazione il punto 2 dell’ordine del
giorno.

Il Consiglio approva all’unanimità

Pongo in votazione l’immediata
eseguibilità.

Il Consiglio approva all’unanimità

Nomina Commissione comunale per la for-
mazione degli elenchi dei giudici popo-
lari

SINDACO. L’ordine del giorno reca, al
punto 3: Nomina Commissione comunale per
la formazione degli elenchi dei giudici popola-
ri.

DOMENICO PRITELLI. Noi proponiamo
Cora Balestrieri.

SINDACO. Prego di distribuire le sche-
de.

(Segue la votazione, per scheda segreta)

Comunico il risultato della votazione.
Votanti n. 17, schede valide n. 17. Hanno
ricevuto voti: Alfio Marotti n. 12, Cora
Balestrieri n. 4, Cucchiarini n. 1. Proclamo
eletti Alfio Morotti e Cora Balestrieri.

Pongo in votazione l’immediata
eseguibilità.

Il Consiglio approva all’unanimità

Consiglio scolastico distrettuale: designa-
zione rappresentanti comunali

SINDACO. L’ordine del giorno reca, al
punto 4: Consiglio scolastico distrettuale: desi-
gnazione rappresentanti comunali.

Dobbiamo eleggere tre consiglieri, di cui
uno della minoranza.

ALFIO MOROTTI. Il nostro gruppo pro-
pone Riccarda Patruno e Cristian Lisotti.

DOMENICO PRITELLI. Il nostro gruppo
propone Cora Balestrieri.

SINDACO. Prego di distribuire le sche-
de.

(Segue la votazione, per scheda segreta)

Comunico il risultato della votazione.
Votanti n. 17, voti validi n. 17. Hanno ricevuto
voti: Riccarda Patruno n. 12, Cristian Lisotti n.
12, Cora Balestrieri n. 5. Li proclamo eletti.

Pongo in votazione l’immediata
eseguibilità.

Il Consiglio approva all’unanimità

Istituzione della “Commissione consiliare
affari generali”

SINDACO. L’ordine del giorno reca, al
punto 5: Istituzione della “Commissione
consiliare affari generali”.

A norma di regolamento abbiamo dovuto
individuare la composizione in tre componenti
del gruppo consiliare Gabicce per Gabicce e
due componenti del gruppo consiliare Rinnova
Gabicce. Questo è il frutto del regolamento che
impone questo modo di procedere.

In realtà il regolamento, fatto in tempi in
cui non c’erano condizioni simili, esclude la
possibilità al rappresentante della terza lista di
essere nominato, perché è ovvio che nel dover
individuare le due liste si esclude la possibilità
alla terza lista di essere rappresentata. Questo ci
pare non opportuno, quindi oggi procediamo in
questo modo, però nella possibilità futura che
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avremo di rivedere il regolamento e lo Statuto,
proponiamo che questa anomalia venga rimos-
sa e venga consentita la rappresentanza anche
della terza lista. LO faremo nell’ambito di un
approccio più ampio, oggi è solamente una
comunicazione di quello che pare a noi essere
u n modo corretto di procedere.

Prego i gruppi di procedere alle
designazioni.

ALFIO MOROTTI. Prima di fare la propo-
sta penso di dover condividere le cose che
diceva il Sindaco, cioè valutare la possibilità o
l’opportunità di rivedere lo Statuto e il regola-
mento per dare a tutti la possibilità di essere
rappresentati. Questa sera votiamo i cinque
componenti la Commissione, che si riunirà e
nel suo contesto eleggerà il suo presidente. Noi,
come maggioranza abbiamo valutato l’oppor-
tunità di dare alla minoranza la presidenza delle
Commissioni.

Per quanto riguarda questa Commissione
noi proponiamo Romani, Tacchi e Morotti.

DOMENICO PRITELLI. Il nostro gruppo
propone Pritelli e Balestrieri.

SINDACO. Prego di distribuire le sche-
de.

(Segue la votazione, per scheda segreta)

Comunico il risultato della votazione.
Votanti n. 17, voti validi n. 17. Hanno ricevuto
voti: Domenico Pritelli n. 5, Cora Balestrieri n.
5, Daniela Romani n. 12, Bruna Tacchi n. 122,
Alfio Morotti n. 12. LI proclamo eletti.

Pongo in votazione l’immediata
eseguibilità.

Il Consiglio approva all’unanimità

Istituzione della “Commissione consiliare
servizi sociali e alla persona — turi-
smo  cultura, — pubblica istruzione e
sport”

SINDACO. L’ordine del giorno reca, al

punto 6: Istituzione della “Commissione
consiliare servizi sociali e alla persona — turi-
smo  cultura, — pubblica istruzione e sport”.

Anche in questo caso vi sono tre compo-
nenti per il gruppo consiliare Gabicce per
Gabicce e due per il gruppo consiliare Rinnova
Gabicce.

ALFIO MOROTTI. La maggioranza pro-
pone Romani, Tacchi e Arduini.

DOMENICO PRITELLI. Il nostro gruppo
propone Reggiani e Balestrieri.

SINDACO. Prego di distribuire le sche-
de.

(Segue la votazione, per scheda segreta)

Comunico il risultato della votazione.
Votanti n. 17. Hanno ricevuto voti: Daniela
Romani n. 12, Bruna Tacchi n. 12, Adirano
Arduini n. 12, Cora Balestrieri n. 5, Roberto
Reggiani n. 5. Li proclamo eletti.

Pongo in votazione l’immediata
eseguibilità.

Il Consiglio approva all’unanimità

Istituzione della “Commissione consiliare
per l’urbanistica e l’edilizia privata”

SINDACO. L’ordine del giorno reca, al
punto 7: Istituzione della “Commissione
consiliare per l’urbanistica e l’edilizia privata”.

Anche in questo caso devono essere eletti
tre componenti del gruppo Gabicce per Gabicce
e due del gruppo consiliare Rinnova Gabicce.

ALFIO MOROTTI. Noi proponiamo
Adriano Arduini, Cristian Lisotti e Riccarda
Patruno.

DOMENICO PRITELLI. Noi proponiamo
Claudio Giammarchi e Domenico Pritelli.

SINDACO. Prego di distribuire le sche-
de.
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(Segue la votazione, per scheda segreta)

Comunico il risultato della votazione.
Votanti n. 17, voti validi n. 17. Hanno ricevuto
voti, Adriano Arduini n. 12, Cristian Lisotti n.
12, Riccarda Patruno n. 12. Li proclamo eletti.

Pongo in votazione l’immediata
eseguibilità.

Il Consiglio approva all’unanimità

Presentazione di interpellanze, interroga-
zioni, mozioni ed eventuali risposte alle
interrogazioni

SINDACO. L’ordine del giorno reca, al
punto 8: Presentazione di interpellanze, inter-
rogazioni, mozioni ed eventuali risposte alle
interrogazioni.

Ha la parola il consigliere Olmeda.

OSCAR OLMEDA. Si tratta di un’infor-
mativa su una notizia che era già presente
ancora prima delle elezioni. Si prevedeva nel
comando polizia municipale l’imminente tra-
sferimento di due agenti del corpo. Alla luce di
quanto detto dal Sindaco prima —
problematiche dell’abusivismo e della viabili-
tà — chiedo come sia andata a finire questa
situazione e chiedo all’Amministrazione di fare
quanto più possibile per poter mantenere gli
agenti nel corpo attuale, anche alla luce del-
l’esperienza che hanno già maturato negli anni
scorsi.

Inoltre, il 12 luglio è scaduto il termine
per la richiesta di documentazione per la parte-
cipazione al project-financing. Chiedo al Sin-
daco l’esito di questa scadenza e che intenzioni
ha l’Amministrazione attuale in merito al
project-financing.

SINDACO. In merito alla posizione dei
due vigili c’era stata una richiesta degli stessi
interessati di mobilità, per cui il Comune di
Pesaro aveva accolto la loro istanza e aveva
richiesto il loro utilizzo fin dal primo luglio.
Siccome si tratta di due elementi di grande
esperienza e capacità, abbiamo cercato di atti-

varci per garantire comunque loro i giusti diritti
che vanno anzitutto garantiti a chi lavora e ha
aspirazioni e intravede possibilità, ma nel
contempo abbiamo cercato di trattenerli il più
possibile nell’ambito di una proposta che ab-
biamo prima rivolto loro, poi allo stesso Comu-
ne di Pesaro. Il risultato è stato che il vigile
Riffelli da oggi ha preso servizio a Pesaro,
quindi siamo riusciti a trattenerlo solo 15 gior-
ni, mentre il vigile Bartolini rimarrà a Gabicce
almeno fino al 15 settembre, dopodiché potrà
essere trasferita a Pesaro. Questo ha consentito
di temporeggiare, di garantirci, almeno per un
periodo ampio, che copre tutta l’estate, la pre-
senza del vigile Bartolini, per un certo periodo
quella del vigile Riffelli e consentirci di attin-
gere alla graduatoria che esiste. Non so se ha già
preso servizio il sostituto, mi informerò, però
con il comandante abbiamo attivato questo
procedimento per far sì che le già esigue forze
della nostra polizia municipale non venissero
ulteriormente depauperate. E’ chiaro comun-
que che il consigliere Olmeda ha messo il dito
sulla piaga della carenza di personale in propor-
zione al carico di lavoro che d’estate aumenta
in modo vertiginoso. In questo ambito vedremo
se si potrà prospettare un progetto diverso,
perché sarebbe opportuno. Sappiamo però che
dobbiamo fare sempre i conti con le finanze,
quindi questo è un problema sul tappeto che
affronteremo appena chiusa la stagione estiva,
che speriamo si chiuda, anche da questo punto
di vista dell’ordine pubblico, in modo il più
possibile tranquillo.

Per quanto riguarda la seconda istanza,
relativo alla costruzione del garage in via XXV
Aprile, un tema caro a tutta la città, perché
costituisce una risorsa fondamentale per le pro-
spettive dei parcheggi e di tutto quello che c’è
dietro.

Da tempo era stata attivata la procedura
di project-financing che poi ha avuto il suo
ultimo atto il 4 giugno, per cui sono state
invitate le ditte interessate a partecipare a que-
sto bando. Il 12 luglio scadeva il termine perché
le ditte presentassero la loro disponibilità a
proporre un progetto concreto in un tempo
successivo. Sono arrivate due disponibilità:
una ditta che ha sede a Sondrio e una che ha
sede a Macerata. I nomi non li ricordo.
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All’Amministrazione spetta il compito
di dare i tempi per la presentazione di queste
offerte. Il bando conteneva dei tempi minimi e
massimi, da 20 a 1230 giorni. Dovremo quindi
fare questa prima scelta che comporterà delle
scelte ulteriori di valutazione più ampia sul
progetto nel suo insieme. Posso già anticipare
che il progetto in sé non corrisponde esatta-
mente all’idea che questa Amministrazione
aveva nel proprio programma.

Ci attiveremo quanto prima per l’analisi
approfondita della situazione, valuteremo cosa
sarà più opportuno fare. Coinvolgeremo anche
la città su questo problema, perché credo che
sia un tema sostanziale, fondamentale per il
futuro di Gabicce, quindi, visto che ormai c’è
un iter abbastanza avanzato che presenta parec-
chi condizionamenti, qualsiasi iniziativa che
dovesse essere assunta non in perfetta sintonia
con quanto fatto finora, avrebbe delle conse-
guenze di un certo tipo, quindi l’Amministra-
zione prima come sua elaborazione, poi come
verifica con la città, procederà in questo senso.

Ha la parola il consigliere Olmeda.

OSCAR OLMEDA. Per il primo punto mi
ritengo soddisfatto della risposta, chiedendovi
di fare lo sforzo non solo per la copertura
numerica del personale, ma tenendo in consi-
derazione anche le capacità e la professionalità,
l’esperienza che ha questo personale. Per la
seconda interrogazione chiedo anche una ri-
sposta scritta.

SINDACO. Ha la parola il consigliere
Morotti.

ALFIO MOROTTI. Abbiamo preso atto
degli ultimi eventi di questi giorni a livello
nazionale, nel senso che il Governo ha dovuto
pendere dei provvedimenti economici abba-
stanza seri, che vanno a incidere sulle finanze
degli enti locali. Sta succedendo un po’ di
marasma a livello nazionale tra Comuni, Pro-
vince e Regioni, perché non sanno più dove
sbattere la testa, in quanto si pensa di togliere il

10% ai bilanci a metà anno e anche oltre. Penso
che questo sia un problema grosso. Visto che
questa sera c’è il Consiglio comunale riunito, è
il caso di dare mandato al Sindaco di inoltrare
una protesta formale per far sì che questa cosa
venga rivista, come stanno facendo molti enti
locali? La televisione oggi ha informato che
questa sera ci dovrebbe essere una riunione
andata deserta, perché tutti protestano per que-
sto tipo di situazione, in quanto per gli enti
locali significa tagliare ulteriormente sui servi-
zi sociali, sull’assistenza, sempre a danno dei
più deboli. Non ribalteremo sicuramente la
situazione nazionale, però potremmo esprime-
re una nostra posizione in merito a questo
problema molto importante. Di fronte a un
ulteriore taglio, penso sia opportuno dimostra-
re che siamo attenti alla situazioni che si stanno
creando.

SINDACO. Per quanto mi riguarda sono
estremamente disponibile, credo che sia un
segno, al di là delle valutazioni politiche, in
coerenza con le difficoltà degli enti locali,
quindi di tutte le Amministrazioni. Sono estre-
mamente disponibile e in questo senso chiedo
se ci sono altri contributi, così se è cosa condi-
visa, possiamo dare mandato, in questo senso,
all’Amministrazione di intraprendere questa
iniziativa.

OSCAR OLMEDA. Il nostro gruppo è
d’accordo.

SINDACO. Pongo in votazione la propo-
sta di dare mandato all’Amministrazione di
produrre un documento nel senso che abbiamo
detto.

Il Consiglio approva all’unanimità

SINDACO. La seduta è tolta.

La seduta termina alle 22,45


